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蘇錫堅 鄭強峰 黃才立 一票不能少

廣東社總撐有承擔候選人
5日

區
選
倒
數

區
選
倒
數

oteote

實績回饋翠竹鵬程街坊

區選區選選區選區選區

【大公報訊】記者陳璁報道：區議會選
舉如箭在弦，廣東社團總會一眾首長昨日到
黃大仙為翠竹及鵬程選區候選人、現任區議
員蘇錫堅加油打氣，呼籲當區居民支持他連
任。蘇錫堅表示，十多年來他一直竭盡所能
為街坊服務，希望今次能得到街坊的踴躍支
持，令他繼續為市民和香港的福祉服務，並
做好政府和市民的橋樑。

「堅定不移，服務社群。」廣東社團總
會主席陳永棋昨日下午聯同常務副主席梁亮
勝、霍震宇、馬鴻鳴以及會長兼秘書長簡松
年等一眾社團首長來到黃大仙，和蘇錫堅的
數十人助選團齊聲叫出口號，為蘇錫堅打氣
。蘇錫堅2003年以逾三千票高票當選，開始
於翠竹及鵬程區擔任區議員，2007年及2011
年均在無人挑戰下自動當選，今次則是第三
次競逐連任。

陳永棋說，廣東的鄉親了解蘇錫堅的抱
負和往績，故今次特別前來表示支持，希望
他能高票當選，繼續留在黃大仙區議會，為
市民服務。梁亮勝則指，蘇錫堅在當區服務
多年，做了很多實實在在的工作， 「市民好
支持佢，相信今次會成功」。

蘇錫堅：為港福祉做好服務
蘇錫堅就表示，十多年來他一直為街坊

服務，竭盡所能，實務實幹做好地區工作，
「『服務社群』是我們的服務口號和宗旨，

今次繼續參選，競逐連任，希望得到街坊的
踴躍支持，令我繼續為市民服務，做好政府
和市民的橋樑」。他期望，自己能不負眾望
，當選後繼續壯大 「愛國愛港」陣營的力量
，為香港福祉做好服務，支持香港未來更加
繁榮與穩定。

此外，蘇錫堅又提到，最近曾遭受到對
手的抹黑；在本月八號，一夜間他在區內懸
掛的十條區議會選舉宣傳橫額全部被劃爛，
「體無完膚、無一幸免」。他表示，譴責有

關的暴力手段，並會堅定不移支持公平
、公正的選舉，反對任何政治抹黑和
惡意破壞，同時更不能接受本末
倒置、不符事實的言論。

翠竹及鵬程選區另外
兩名候選人為陳英及
李嘉興，兩人均
報稱獨立。

新一屆區議會
選舉進入最後衝刺
階段，全港各區選
戰氣氛愈來愈熱烈
，廣東社團總會代
表昨日專程落區，
連趕三場到黃大仙
、觀塘和南區為有承擔、全心為
香港發展的候選人打氣，全力支
持翠竹及鵬程選區的蘇錫堅、
翠屏選區的鄭強峰和華富北選
區的黃才立。全國政協常委
、廣東社團總會主席陳永棋
表示，廣東社團總會代表廣
東鄉親特來為三位候選人
助陣，希望街坊支持他們
當選。

【大公報訊】記者
唐曉明報道：區議會選舉投

票日子逐漸迫近，香港廣東社團
總會代表昨日浩浩蕩蕩來到翠屏邨

為當區候選人鄭強峰打氣。總會主席陳
永棋指出，鄭強峰年輕有為，有信心他能高

票當選，為社會注入新動力。鄭強峰表示，一
直都有參與地區工作，服務當區街坊兩年多，了解

居民需要，希望未來可在區議會為市民服務。

陳永棋支持年輕人接班
香港廣東社團總會一向關注觀塘社區發展，昨日下午

特地組團前往觀塘翠屏選區，為當區候選人鄭強峰造勢。
陳永棋對鄭強峰當選充滿信心，認為鄭現年36歲，正當年
輕有為。他表示，非常支持年輕人接班，而且上屆翠屏區
議員馮美雲做得非常成功，現在交棒予年輕人，亦能帶起
「新陳代謝」的功效，呼籲市民支持。

陳永棋又指出，區議會重在民生，市民對激進的反對
派非常厭倦，除了在 「佔中」期間，嚴重影響本港的交通
經濟，反對派又否決了市民2017年一人一票普選行政長官
的訴求。他相信現在是支持香港穩定的力量抬頭，支持香
港繁榮穩定、支持香港政府依法施政人士會獲得市民支持

，像鄭強峰這類肯承擔的有為年輕人，相信能為社會
注入新動力，市民會非常歡迎，故此有信心鄭能高

票當選。

鄭強峰：希望服務街坊
鄭強峰表示，十多年來都有參與地區工作

，近兩年更走入翠屏社區，與馮美雲議員一
同為街坊服務。他認為街坊希望區議員多做
實事，對選情有信心，希望未來可加入區議
會為街坊服務。他指區內面對人口老化問題
，需要改善道路接駁及環境衛生的問題，他
又重視青年發展，要求增加區內自修室服
務及增建青年宿舍，滿足青年住屋需求。

上屆區議員馮美雲今屆交棒予鄭強峰出
選翠屏，她表示和鄭合作服務社區十多年，近

兩年更一同為翠屏街坊服務，社會需要有傳承，
希望藉鄭強峰出選，可以將年輕人的新思維帶入
社區。

該區候選人除了公屋聯會的鄭強峰，還有人
民力量／前綫的林可珍。
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再披甲一心服務華富北
【大公報訊】記者馮瀚林

報道：區議會選舉進入倒數階
段，華富北民建聯候選人黃才
立昨夜舉行動員大會，多名知
名人士亦有現身撐場，包括立
法會主席曾鈺成、民建聯立法

會議員葉國謙、香港廣東社團總會
會長兼副主席孫國林等。曾鈺成重申，黃對華
富邨不離不棄， 「一票都不能少！」孫國林強
調，黃才立拉動了華富邨，表示廣東人一定會
力撐廣東人，現時有一眾街坊支持，期望黃才
立能夠贏出。

黃才立昨夜在華富邨華翠樓對出空地舉行
動員大會，獲一眾知名人士力撐，包括曾鈺成
、葉國謙、孫國林、香港區潮人聯會會長陳南
坡、香港公屋聯會主席王坤，以及眾多街坊代
表等。曾鈺成發言時表示，黃才立在四年前曾
參選，即使落敗亦不離不棄，反而比以往更努
力，而今次的造勢大會比以往更大更有力量，
所以今次不能令街坊失望， 「尤其是本邨的街
坊，全家總動員支持黃才立，一票都不能少！」

葉國謙表示，黃才立八年以來的工作也是
非常到位，例如華富邨大廈的復修工程，黃會
親自關心每一戶街坊，他完全感受到黃是一位
要改變華富、令華富有更好發展的人。 「唔會

因為佢唔係議員就唔服務地區，但係我哋要知
道，佢係一個議員呢，更加能夠服務到我哋華
富。」

香港廣東社團總會會長廖漢輝認為，黃對
華富邨街坊一直以來不離不棄，專心專意服務
社區，街坊對他亦讚不絕口，希望他能夠爭取
多些改善民生的措施，令居民安居樂業。廖又
表示，由於黃才立是做實事，所以對他這次參
選有信心，而廣東社團總會亦會全力支持。

陳南坡指出，黃一直以來為居民謀福祉，
同時為社區服務，所以希望街坊能夠支持黃才
立，將那些支持 「佔中」的反對派掃出議會。

王坤則踢爆，指民主黨當區區議員將一些
大政策講為 「由無爭取到有」，例如全邨24小
時保安系統，強調那些是大政策，不是單單一
個區議員就能爭取。

黃才立：會切實跟進地區問題
黃才立表示，希望打破由民主黨壟斷華富

邨超過十年的局面，因為很多設施由有變無，
居民亦厭倦巴士脫班的問題，重申會謙卑做人
，切切實實跟進地區問題，關心社區小事，而
不是準備參選立法會選舉。

華富北的候選人還有民主黨柴文瀚、獨立
的尹杞殷及羅月華。

▲▲廣東社團總會到黃大仙支持翠竹及鵬程選區候選人廣東社團總會到黃大仙支持翠竹及鵬程選區候選人、、當區區議員蘇錫堅當區區議員蘇錫堅
（（後排左六後排左六））連任連任，，廣東社團總會主席陳永棋廣東社團總會主席陳永棋（（後排左五後排左五），），常務副主席常務副主席
梁亮勝梁亮勝（（後排左四後排左四）、）、霍震宇霍震宇（（後排右三後排右三）、）、馬鴻鳴馬鴻鳴（（後排右六後排右六））以及會以及會
長兼秘書長簡松年長兼秘書長簡松年（（後排右二後排右二））等皆有到場等皆有到場 大公報記者林良堅攝大公報記者林良堅攝

▲▲翠竹及鵬程候選人蘇錫翠竹及鵬程候選人蘇錫
堅堅 大公報記者林良堅攝大公報記者林良堅攝

▲▲廣東社團總會代表昨日來到翠屏邨為當區候選人鄭強峰打氣廣東社團總會代表昨日來到翠屏邨為當區候選人鄭強峰打氣。。左二為副會長楊育城左二為副會長楊育城，，左三為左三為
常務副主席梁亮勝常務副主席梁亮勝，，左四為馮美雲左四為馮美雲，，左五為鄭強峰左五為鄭強峰，，左六為主席陳永棋左六為主席陳永棋，，左七為會長兼秘書長左七為會長兼秘書長
簡松年簡松年 大公報記者林良堅攝大公報記者林良堅攝

▲▲翠屏候選人鄭強峰翠屏候選人鄭強峰
大公報記者林良堅攝大公報記者林良堅攝

▲廣東社團總會會長兼副主席孫國林（右一）、香港區潮人聯會代表陳南坡
（右二）、立法會主席曾鈺成（右五）、民建聯立法會議員葉國謙（左一）
等一同為黃才立（右六）打氣 大公報記者馮瀚林攝
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